

# PPWI

## Pangdam XIII/Mdk Berikan Bantuan Tali Asih ke Warga Morowali yang membutuhkan

Patar Jup Jun - MOROWALI.PPWI.OR.ID

Jun 5, 2024 - 12:41



*Pangdam XIII/Mdk menyerahkan tali asih*



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Panglima Komando Daerah Militer (Pangdam) XIII/Merdeka, Mayor Jenderal TNI Candra Wijaya, M.A., didampingi oleh Komandan Korem (Danrem) 132/Tadulako, Brigadir Jenderal TNI Dody Triwinarto, S.Ip., M.Han., dan Komandan Kodim (Dandim) 1311/Morowali, Letnan Kolonel Inf Alzaki, S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S., memberikan bantuan berupa tali asih kepada Morowali yang membutuhkan, Selasa 04/06/2024).

Acara pemberian tali asih ini dilaksanakan dengan tujuan untuk meringankan beban masyarakat yang membutuhkan dan sebagai wujud kepedulian TNI terhadap kesejahteraan masyarakat. Bantuan yang diberikan meliputi beberapa kategori penerima, yaitu:



1. **\*\*Anak Stunting\*\***: Sebanyak 20 paket sembako diberikan kepada anak-anak yang mengalami stunting sebagai upaya untuk membantu meningkatkan gizi mereka.
2. **\*\*Anak Yatim Piatu\*\***: Sebanyak 30 paket sembako diserahkan kepada anak-anak yatim piatu untuk membantu memenuhi kebutuhan sehari-hari mereka.

3. **\*\*Lansia\*\***: Sebanyak 30 paket sembako diberikan kepada lansia yang membutuhkan untuk membantu mereka dalam memenuhi kebutuhan pokok.
4. **\*\*Penyandang Cacat Permanen\*\***: Sebanyak 20 paket sembako dan 5 kursi roda diserahkan kepada penyandang cacat permanen untuk membantu mereka dalam menjalani kehidupan sehari-hari.
5. **\*\*Anak Pesantren\*\***: Sebanyak 10 paket sembako diberikan kepada anak-anak yang tinggal di pesantren untuk mendukung kebutuhan mereka selama menuntut ilmu.

Dalam sambutannya, Pangdam XIII/Merdeka, Mayjen TNI Candra Wijaya, M.A., menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk nyata kepedulian TNI terhadap masyarakat, terutama mereka yang berada dalam kondisi kurang beruntung.

"Kami berharap bantuan ini dapat sedikit meringankan beban masyarakat dan memberikan manfaat yang nyata bagi penerima," ujar Pangdam.

Danrem 132/Tadulako, Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.Ip., M.Han., menambahkan bahwa kegiatan sosial seperti ini akan terus dilakukan secara berkala sebagai bagian dari komitmen TNI untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat.

Sementara itu, Dandim 1311/Morowali, Letkol Inf Alzaki, S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S., mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah mendukung terlaksananya kegiatan ini.

"Semoga bantuan ini dapat memberikan manfaat dan menjadi berkah bagi kita semua," ujar Dandim.

Kegiatan ini disambut dengan antusias oleh masyarakat setempat, yang merasa terbantu dengan adanya bantuan tersebut. Mereka berharap kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut di masa mendatang.

(PATAR JS & HumDim)